

PLENO DE LA CAMPIÑA SUR

## Acuerdo para defender el futuro de las mancomunidades

La entidad quiere tener el presupuesto del 2017 preparado antes de fin de año



JOSÉ SIERRA 08/09/2016

El pleno de Mancomunidad Campiña Sur celebró ayer una reunión extraordinaria en la que aprobó, por unanimidad, las medidas propuestas por las mancomunidades de la provincia tendentes a garantizar su propio funcionamiento y financiación de cara al futuro.

Según la presidenta de Campiña Sur, Francisca Carmona, «este acuerdo plenario pone de manifiesto nuestra voluntad de seguir trabajando al servicio de los ayuntamientos que la integran y de buscar, cada vez más, una mejor coordinación con las restantes Administraciones Públicas».

El acuerdo supone la elaboración de una carta de servicios mínimos comunes a todas las mancomunidades de la provincia, el establecimiento de canales de colaboración con otras administraciones y la organización de jornadas de formación con criterios unificados.

Respecto al presupuesto del 2017, la mancomunidad de la Campiña Sur ya está trabajando en su redacción para que pueda ser aprobado antes de finales de año. Francisca Carmona avanzó ayer que «las cifras de este presupuesto van a ser muy similares a las del año 2016 y ha previsto la puesta en marcha de servicios muy demandados por los ayuntamientos integrantes, como el de turismo y la compra de materiales».

El pleno también acordó renovar la actual póliza de crédito para hacer frente a los posibles programas que se pongan en marcha en los próximos meses y modificar los convenios del servicio de catastro que presta esta entidad, incorporando propuestas de diversos ayuntamientos y con criterios actuales y comunes.

## El Día sin Coche centrará las actividades a la Semana Europea de la Movilidad que se celebrará en Puente Genil entre el 16 y 22



Por Virginia Requena

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales junto al jefe policía local, Jesús García y el oficial responsable del área de Educación Vial, Rafael Ruiz han presentado esta mañana el programa de actividades municipal para la celebración de la Semana Europea de la Movilidad que se desarrollará en Puente Genil entre el 16 y 22 de septiembre. El regidor local, ha manifestado que en atención a las directrices europeas "hay que modificar los hábitos de cómo nos movemos". El 18 de septiembre, domingo concentrará

buena parte del programa con la celebración del Día Sin Coches en la Plaza del Romeral. Para este día está organizado, como más novedoso, la I Cronoescalada, para la que se recorrerá en bicicleta desde el casco antiguo de la ciudad hasta la zona alta. El plazo de inscripción está abierto hasta el 15 de septiembre.

De otro lado se organiza el I Mercadillo de bicicletas de segunda mano y el I Pasacalles de triciclos, bicis, patines...Al mismo tiempo en el Romeral se tomará la presión arterial y se realizará gratuitamente la prueba de la glucosa. Se realizarán pruebas de la pisada y estudios biomecánicos del ciclista. Este día para los niños se organizarán prácticas de patinajes, payasos y habrá regalos para los participantes. Morales ha invitado a la ciudadanía a participar de las actividades del Día Si, Coche, a fin de que "nos inviten a pesar que se puede vivir en Puente Genil sin coche y que nos permite ir a la mayoría de sitios de la ciudad sin él".

Si bien el calendario se desarrollará durante siete días con el siguiente programa

Viernes, 16 se desarrollarán Talleres para la movilidad seguridad dirigidos a peatones de ocho años.

El sábado, 17, se celebrará el I Paseo Infantil Ciclosaludable en colaboración con la Asociación de Vecinos de la Pitilla. El plazo de inscripción está abierto hasta el 14 de septiembre para un total de 50 participantes.

El lunes, 19 de septiembre, están programados Talleres para la movilidad segura de ciclistas con 12 años.

El martes, 20 dirigidos a la movilidad segura para mayores de 60 años.

El miércoles, 21 se presentarán los resultados de la etapa de "diagnóstico" del Plan de Seguridad Vial de Puente Genil y finalizará la semana el jueves, 22 con la presentación del proyecto "Camino Escolar Puente Genil".

## El programa Vacaciones Tranquilas de la policía ha triplicado la vigilancia de viviendas y locales

Por Virginia Requena

El jefe de la policía de Puente Genil, Jesús Miguel García ha informado esta mañana de los buenos resultados obtenidos tras la finalización del programa Vacaciones Tranquilas que este verano ha vuelto a poner en marcha el ayuntamiento. Se han vigilado un total de 83 inmuebles (frente a los 30 del verán de 2015). De ellos el 90% son viviendas particulares y el resto locales comerciales. Según García “no ha habido ningún incidente”, al tiempo que ha revelado, “las muestras de agradecimiento de los vecinos, han sido muy gratificantes”.

El programa posibilitaba el inmediato contacto con el vecino o comerciante en caso de que se produzca algún tipo de incidencia durante su ausencia en sus domicilios o establecimientos comerciales. La vigilancia de los policías, en los inmuebles solicitados, se ha realizado al menos dos veces al día. Durante las que se han llevado a cabo comprobaciones exteriores para examinar el estado de puertas y ventanas, por si existiera algún tipo de forzamiento.

## Grave incendio en una nave del Polígono Industrial Huerto del Francés



Noticias | 07/09/2016 - 23:35 | Juan Carlos Campaña |

Efectivos del Parque de Bomberos de Puente Genil participan a esta hora de la noche en las labores de extinción del incendio declarado poco antes de las once en las instalaciones de la empresa Gesthidro, en el Polígono Huerto del Francés (frente a la ITV). Además de los bomberos, en el lugar se encuentran colaborando varias patrullas de la Guardia Civil y de la Policía Local.

[Actualizado a las 00:20 h] EXTINGUIDO: Según ha podido saber Onda Cero Puente Genil, el incendio (que ha quedado extinguido en torno a la media noche) se ha originado en uno de los camiones aparcados en el interior de la nave.

Aunque la información es aún confusa, fuentes de la empresa confirmaron a Onda Cero que un posible cortocircuito en el camión habría originado el fuego. La rápida intervención de los bomberos ha sido crucial para evitar que las llamas se propagasen por la nave.

## Puente Genil se sumará a la Semana Europea de la Movilidad

Una iniciativa que tiene como objetivo potenciar la movilidad saludable y sostenible



Miércoles, 07 Septiembre 2016 13:02 Redacción  
Andalucía Centro

El Ayuntamiento de Puente Genil, a través de la Policía Local, organiza del 16 al 22 de septiembre un programa de actividades coincidiendo con la Semana Europea de la Movilidad en la que participan distintas áreas municipales y colectivos locales.

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, que estuvo acompañado por el jefe accidental de la Policía Local, Jesús Miguel García y el oficial responsable del área de Seguridad y Educación Vial, Rafael Ruiz, dijo que esta programación intenta transmitir a la ciudadanía la necesidad de modificar los hábitos de movilidad, recordando que el Ayuntamiento lleva tiempo, de la mano de la Policía Local, organizando este tipo de actividades, "lo que demuestra nuestro compromiso de sensibilización para la puesta en marcha de actividades que contribuyan a que Puente Genil sea un pueblo más sostenible desde el punto de vista de la movilidad".

Las actividades comenzarán el viernes 16 con unos talleres para la movilidad segura dirigido a peatones de ocho años, mientras que al día siguiente los menores también serán protagonistas con un paseo infantil ciclo saludable en la que participarán niños y niñas de la Asociación de Vecinos de La Pitilla.

El domingo 18 se celebrará el Día sin coche concentrándose la mayor parte de las actividades en una cicloescalada urbana, un mercadillo de bicicletas de ocasión, un pasacalle de triciclos, bicis y patines; estudios biomecánicos para ciclistas y talleres de Seguridad Vial sobre la correcta instalación de los Sistemas de Retención Infantil.

La mañana del lunes 19 se llevarán a cabo actividades de Educación Vial con escolares ciclistas en la vía pública y el martes 20 el turno será para los mayores de 60 años con la realización de un taller que contempla consejos teóricos y prácticos en la vía pública.

Los días 21 y 22 se harán público el Diagnóstico de la Plan de Seguridad Vial de Puente Genil y la auditoría de seguridad en los entornos escolares, examinando los siniestros viales ocurridos en Puente Genil en los últimos cinco años y se presentará el proyecto Camino Escolar.

## Perfilada la X Muestra de Teatro “La Puente” de Puente Genil



Miércoles, 07 Septiembre 2016 10:41 Redacción  
Andalucía Centro

Dos obras de Aristófanes y una adaptación de una comedia de los Hermanos Álvarez Quintero se representarán del 9 al 11 de septiembre, a partir de las nueve de la noche, en el Teatro Circo de Puente Genil con motivo de la décima Muestra de Teatro Aficionado “La Puente” que organiza la Asociación de Teatro Pontanos en colaboración con la delegación de Cultura del Ayuntamiento.

Así, el viernes 9 de septiembre, el taller de teatro juvenil de Pontanos, dirigido por Carmen Rey, pondrá en escena la obra La asamblea de mujeres, de Aristófanes. Al día siguiente, Al-Teqoa Teatro, de Belalcázar, interpretará la adaptación de los Hermanos Quintero, Plaza de las Tazas, 11. El patio, dirigida por Charo Flores. Dotada de fino humor y temas musicales. Por último, el domingo 11 de septiembre, el turno será para Zenobia Teatro que representará Pluto, de Aristófanes, dirigida por Cristóbal Pérez.

## Puente Genil estrena tres barredoras



Miércoles, 07 Septiembre 2016 10:38 Redacción  
Andalucía Centro

El Ayuntamiento de Puente Genil ha reforzado el servicio de limpieza con la adquisición de tres máquinas barredoras de aspiración destinadas al área de Aseo Urbano de Egemasa. La inversión es de 226.270 euros encuadrada en el presupuesto que fue aprobado en la sesión plenaria del pasado mes de noviembre.

Dos de estas barredoras de aspiración tienen una capacidad de 850 litros y se destinarán prioritariamente a zonas semipeatonales. La tercera barredora, que cuenta con una capacidad de 2.000 litros y que se destinará al conjunto del viario del municipio.

## Regreso al pabellón que les vio nacer en la Liga ASOBAL

Así es el Atlético Valladolid, primer rival del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil en partido oficial

7 de septiembre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Pabellón Huerta del Rey de Valladolid espera a un Ángel Ximénez AVIA Puente Genil que hace ya cuatro años, se convirtió en el escenario donde el conjunto pontanés vivió su puesta de largo en la máxima categoría del balonmano nacional ante el desaparecido Cuatro Rayas Valladolid. En aquella ocasión, Antonio Ortiz dirigió a un equipo que perdió por diez goles de diferencia aunque fue finalmente el cuadro pucelano el que perdió la categoría. Pasado este periodo de tiempo, Valladolid regresa a la élite con la vitola de campeón en División de Honor Plata y con un crecimiento social y deportivo a nivel de club que encuentra sus precedentes en los años más gloriosos de una ASOBAL que quiere volver, poco a poco, a ser lo que fue o al menos parecerse.

Con el nombre de Recoletas Atlético Valladolid, el equipo que entrena el joven Nacho González verá cómo su pabellón se vestirá de gala para celebrar la vuelta a la ASOBAL. Reciente historia la de una entidad reinventada y que bate el record de abonados – se queda cerca de los 2000 – en una ciudad en la que tanto el fútbol con el Real Valladolid, como el baloncesto, con el Club Baloncesto Valladolid, también tienen un alto protagonismo mediático. En este caso, el conjunto castellanoleonés ha configurado una plantilla en la que destaca la mezcla de juventud y veteranía así como el salto de calidad que han perseguido en la contratación de nuevos jugadores.

Como nombres destacados, figura por encima del resto el de Dani Dujshbaev. Hijo de Talant, actual entrenador del campeón de Europa – el Tauron polaco – y hermano del internacional Alex, que milita en las filas del Vardar de Macedonia. Jugador con más futuro que presente como para crecer y alcanzar un alto nivel. La llegada de Rubén Río a la primera línea, el criterio ofensivo de Diego Camino en esa misma zona, la veteranía de Fernando Hernández, Viscovich y Javi Díaz, y la presencia de Abel Serdio en el pivote otorgan al Atlético Valladolid galones de un histórico que ha llegado a ASOBAL para quedarse.

## "En Valladolid empezó todo y allí es la primera prueba de fuego"

El presidente del Ángel Ximénez, Mariano Jiménez, afirmó que "esta es la temporada más ilusionante" y en Pucela "hay que empezar a demostrar que se puede ganar fuera para quitar de una vez la etiqueta de equipo perdedor lejos de Puente Genil"



David Jurado 07/09/16 14:48

En tres días se alza el telón a la cuarta temporada del Ángel Ximénez en la Liga Asobal, y su presidente, Mariano Jiménez, tiene claro que "como dice el slogan de la campaña de abonados ésta es la temporada más ilusionante de todas. Yo confío en que se pueda hacer un buen papel", lo que lleva a pensar en mejorar la décima plaza de hace dos campañas.

Eso sí, advirtió que "también este año ha subido un poquito el nivel de la competición, así que ahora hay que ver dónde podemos estar nosotros", ha apostillado un Jiménez optimista después de "superar ya los 600 abonados" y mostrarse confiado en "llegar al top de los 650" antes del debut en Puente Genil ante el BM Cangas.

Antes el Ximénez afrontará este sábado la primera jornada en Valladolid ante el Recoletas, donde el mandatario ha recordado que "allí empezó todo", dado que el primer partido en Asobal de los pontanenses fue en la pista de Huerta del Rey en septiembre de 2013. Mariano Jiménez comentó que ahora ese primer partido se afrontará con "una plantilla más compensada" que las otras temporadas, y allí es "donde hay que empezar a demostrar que se puede ganar fuera para quitar de una vez la etiqueta de equipo perdedor lejos de Puente Genil", así que "la primera prueba de fuego es en Valladolid".

El presidente ha añadido que se hizo un equipo "más potente y sólido, sobre todo con fondo de armario con dos jugadores por puesto", un equipo sobre el que ha destacado que "tiene más velocidad de juego debido a la intensidad que imprime Quino Soler", el nuevo técnico de los pontanos.